
             Às 19h00 (dezenove horas) do dia 24/02/2021(aos 24 de fevereiro de dois mil e vinte um) a coordenadora do CPM
conselheira Simone Aparecida dos Santos Oliveira abre a reunião ordinária do CPM Brasilândia/Freguesia do Ó pela plataforma
digital  através de link gerado pela Subprefeitura Freguesia do Ó/ Brasilândia. Após a espera da primeira chamada ás 19h00 seguiu
na segunda chamada 19h30 a abertura da reunião, a coordenadora conselheira Simone Aparecida dos Santos Oliveira inicia com a
apresentação dos conselheiros presentes e convidados: Simone Oliveira ,Helena Ferreira ,Maria Aparecida e Francisco e munícipes
da comunidade Professora Analu , coordenador da Sub Casa Verde CPM João Moreirão e Interlocutor  Eduardo .Feita a leitura da
ata anterior com aprovação,seguiu a apresentação das respostas às demandas da região .O interlocutor Eduardo respondeu:
*** Sobre obra da Cantídio Sampaio antiga base da polícia desativada, foco de questionamento na última reunião ,alegando que a
obra vai ser concluída no segundo semestre e será um ecoponto , alegando que a desinstalação da base de polícia ocorreu por falta
de demanda resposta enviada pelo Leandro representante do Conseg (Conselho de segurança da Brasilândia).
*** Para uso do Conselho a conselheira Helena cobrou a questão da sala dos conselheiros com mesa e computador para liberação
de uso. Respondeu o interlocutor que a subprefeitura não autorizou o uso das mesmas devido a pandemia.
***Sobre as cestas básicas distribuídas sem a participação do conselho para ruas da comunidade sem conhecimento e participação
do conselho.Respondeu o interlocutor que as cestas vieram com destino definido pela Secretaria de Assistência Social (Cruz
Vermelha) para ruas específicas em que o Subprefeito Sérgio apenas cumpriu ordens.Prosseguimos sobre as Demandas dos
conselheiros
Conselheiro Francisco pediu fala e informou sobre atividade da Cidade Solidária para divulgação da informação de distribuição de
alimentos a Ongs na região.Conselheira Maria Aparecida solicitou a fiscalização dessas distribuição sem conhecimento dos
conselheiros.Também solicitou através desse conselho providências sobre Cratera aberta na Rua Parapuã próximo ao Bom Prato
que causou 3 acidentes , também providências sobre a inatividade do Conseg  e sua importância para comunidade durante a
Pandemia.

 

A convidada Prof Analú elogiou a atuação do conselho e falou sobre algumas demandas da região como a falta de lombadas
eletrônicas na Av José da Natividade Saldanha(Escola Elizabeth),cobrando atuação da subprefeitura para mudar a  sinalização e
fiscalização serviços a serem cobrados da CET E PM na Rua Joaquim Ferreira da Rocha.O convidado João Moreirão falou sobre a
dificuldade de comunicação com Conseg e sugeriu a busca por apoio entrar no site da Secretaria de Segurança ,buscar apoio do
delegado e capitão da Companhia da região norte.Prof Analú também informou sobre a falta de material de higiene nas escolas
durante período do covid e da obrigatoriedade dos pais em assinar termo de responsabilidade ao enviar filhos às escolas em
período de pandemia isentando o estado de futura responsabilidade civil.Os conselheiros entraram em consenso para formalizar
um ofício a Secretária de Educação buscando esclarecimento sobre tais situações que colocam em risco profissionais e as crianças
das nossos comunidades em período escolar.Encerramos com a informação de que os conselheiros ausentes seriam informados por
e-mail sobre justificativa pelas faltas e prosseguimento a exclusão do quadro de CPM com a finalidade de não atrapalhar o
andamento das atividades deste conselho.Interlocutor Eduardo ficou de atender as demandas e buscar respostas. Após informes,
agradecimentos e sugestão de pauta para próxima reunião  como a eleição de nova coordenador e secretário .Finalizamos. Sem
mais nada definido  segue a Ata para publicação em diário oficial, a coordenadora Simone Oliveira agradece a todos os
participantes e dá por encerrada a reunião  às 21h15.
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